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Beitrag von „Marcello“ vom 9. Juni 2017, 07:28

Hallo Markus, drei ganz tolle Blueten zusammen! Ich pflege auch verschiedene Saemlinge mit 
Woerlitz drin und bin sehr gespannen.
LG Marc

Zitat von Markus

@ Martin
Die Zimtstern ist bei mir schon 20cm hoch und blüht schon das dritte Jahr. Dieses Jahr 
hatte sie erstmals eine schöne Blüte. Sie öffnet am ersten Blühtag nie richtig, so wie 
auf dem Foto links zu sehen. Die Annette Liske rechts öffnet auch meistens am 
zweiten Tag ganz. Zudem ist bei vielen dieser "Wötoras" zu beobachten, dass die 
Farben nicht stabil sind, sondern immer etwas variieren.
Ich bin mir ziemlich sicher, dass wir in den nächsten Jahren mit diesen mehrfahrbig 
gefleckten und gestreiften Blüten regelrecht geflutet werden. Deswegen lege ich 
persönlich schon wieder mehr Wert auf Farbintensität, Symmetrie und wie weit eine 
Blüte am ersten Tag öffnet.
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